

Neymar: le joueur le plus cher de l'histoire



La Havane, 4 août, (RHC).- Neymar, le crack brésilien du football a été officiellement présenté ce vendredi comme joueur du PSG au cours d'une conférence de presse au stade des Princes.

Le président du Club, Nasser Al-Khelaïfi, l'a présenté comme le meilleur joueur du monde.

Si ce n'est pas le meilleur c'est quand-même le plus cher de l'histoire. Il a été transféré pour cinq ans au PSG en provenance de Barcelone contre 222 millions d'euros.

Neymar s'est dit fier d'arriver dans «un grand club et dans une ville merveilleuse» Quelqu'un a dit un jour Paris vaut bien une messe. Pourquoi pas cette jolie somme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/137347-neymar-le-joueur-le-plus-cher-de-lhistoire>



Radio Habana Cuba